



Inicio > Nacional > César Loza nuevo representante de la Junta de Ecopetrol

Nacional

César Loza nuevo representante de la Junta de Ecopetrol

By Nación Llanera enero 16, 2026



César Eduardo Loza Arenas, presidente de la Unión Sindical Obrera (USO), fue elegido como **representante de los trabajadores de Ecopetrol** para ocupar un puesto en la Junta Directiva de la petrolera estatal.

Así lo informó la USO a través de sus redes sociales, destacando que el eventual nombramiento de Eduardo Loza en la **Junta Directiva** se clasifica como un hecho sin precedentes en la compañía.

"Desde la USO **agradecemos al Presidente de la República**, compañero Gustavo Petro, por haber permitido que las personas que engrandecen a **Ecopetrol**, los trabajadores (as) puedan tener voz y voto en la máxima instancia de dirección de la empresa", indicó la USO a través de sus redes sociales.

"Con este hecho se hace justicia y reparación con la USO que ha sido víctima de violencia y de la guerra sucia que ha significado más de 106 dolorosos asesinatos de nuestros mejores cuadros sindical», añadió la organización.

Ecopetrol destacó que **la designación de Loza aún no se ha hecho efectiva**, pues hacen falta los trámites corporativos formales para cumplir los procedimientos sin inconvenientes.

Con la eventual integración de Eduardo Loza la Junta Directiva de Ecopetrol queda casi completa nuevamente, a la espera de definir quién ocupará la silla que dejó Mónica de Greiff, tras su renuncia a finales del año pasado.

MOST POPULAR



Rafaela Cortés lidera freno a Decreto 1474 de 2025

enero 16, 2026



Putin y Netanyahu dialogan por crisis en Irán

enero 16, 2026



Supersociedades asume control del Deportivo Pereira

enero 16, 2026



Cambios en la Policía Nacional

Artículo anterior

Mitú recupera energía tras gestión de Procuraduría

Artículo siguiente

Cambios en la Policía Nacional

Nación Llanera

RELATED ARTICLES

Nacional

[Cambios en la Policía Nacional](#)

Nacional

[Procuraduría exige control de publicidad en Cesar](#)

Nacional

[Petro anuncia baja de gasolina tras pagar deuda](#)



DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:*

Correo electrónico:*

Sitio web:

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador la próxima vez que comente.

[Publicar comentario](#)

[Cambios en la Policía Nacional](#)

enero 16, 2026



[Cargar más >](#)

SÍGUENOS



Contáctenos: nacionllanera@gmail.com
WhatsApp: 324 454 1765

